

BSI

Zweiter Dienstsitz

[12.12.2019] Seinen zweiten Dienstsitz hat das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) im sächsischen Freital eröffnet.

Das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) hat gestern (11. Dezember 2019) einen zweiten Dienstsitz am Standort Freital eröffnet. BSI-Präsident Arne Schönbohm sagte: „Unser Aufbaustab wird die Voraussetzungen und Strukturen dafür schaffen, damit perspektivisch bis zu 200 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hier ihre Arbeit aufnehmen können. Das BSI ist gekommen, um in Freital zu bleiben. Ich bin überzeugt davon, dass das BSI in Freital und der Region mit den vielen hier ansässigen digitalen Kompetenzträgern einen wichtigen Beitrag zur Cyber-Sicherheit in Deutschland leisten wird.“ Mit dem Dienstsitz Freital profitiert die Bundesbehörde laut eigenen Angaben von der Nähe zum Innovationscluster in der Region Dresden und den daraus entstehenden Synergieeffekten. Ziel und Anspruch des BSI sei es, in ganz Deutschland ein einheitliches IT-Sicherheitsniveau zu schaffen. Daher erweitere die Cyber-Sicherheitsbehörde des Bundes stetig ihre Angebote für Staat, Wirtschaft und Gesellschaft.

(ba)

Stichwörter: IT-Sicherheit, BSI, Freital